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Sicherheit für Radfahrer: MVG-Schrankensystem in der Lothstraße
Antrag Nr. 14-20 / B 05495 des Bezirksausschusses des 03. Stadtbezirks vom 13.11.2018

Sehr geehrter Herr Krimpmann,

der Bezirksausschuss beantragte am 13.11.2018, ein zuverlässigeres bzw. robusteres als das 
vorhandene Schrankensystem in der Lothstraße einzurichten. Dabei ist ebenfalls für eine 
bessere Kennzeichnung der Schranke zu sorgen. Des Weiteren wurde um Bericht gebeten, 
welche Arten von Defekten seit der Installation des Schrankensystems in der Lothstraße 
bislang auftraten, wie lange das System jeweils ausfiel und wieviel Zeit die 
Wiederinstandsetzung benötigte.

Es handelt sich um eine laufende Angelegenheit im Sinne des § 37 Abs. 1 Nr. 1 der 
Gemeindeordnung. Zuständig ist daher der Oberbürgermeister, der das Referat für Arbeit und 
Wirtschaft mit der Beantwortung beauftragt hat. 

Wir haben die Münchner Verkehrsgesellschaft mbH (MVG) um Stellungnahme gebeten, die 
Folgendes mitgeteilt hat:

„Warnehmbarkeit der Schrankenanlage:
Die Schrankenbäume sind reflektierend ausgeführt. Laut Hersteller handelt es sich dabei um 
die hochwertigste Beschichtung, die auf dem Markt verfügbar ist.

Um die Sichtbarkeit der Schrankenbäume zu verbessern, werden diese jetzt mit 
Kantenschutzprofilen in Signalfarbe (orange) bestückt. Dadurch erhöht sich die Breite der 
Schrankenbäume von 60 mm auf ca. 160 mm (siehe Abbildung in der Anlage).

Das notwendige Material wurde bestellt und wird eingebaut, sobald wir dieses erhalten haben.
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Defekte seit Inbetriebnahme:
Der etwas längere Ausfall vom 21.10.2018 bis 24.10.2018 wurde durch einen 
Getriebeschaden verursacht. Ursache war vermutlich Vandalismus (händisches Aufdrücken 
der Schranke). Ein Ersatzgetriebe wurde umgehend bestellt und eingebaut.

Weiterhin sind immer wieder die Schrankenbäume beschädigt. Sobald uns dazu eine Meldung
vorliegt, wird diese i.d.R. am nächsten Tag behoben.“

Wir hoffen, dass Ihr im Betreff genannter Antrag damit ausreichend beantwortet ist und als 
satzungsgemäß erledigt gelten darf. Für Ihr Engagement im Sinne der Bürgerinnen und 
Bürger möchten wir uns auf diesem Wege herzlich bedanken.

Mit freundlichen Grüßen 
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